

令和3年2月5日

介護老人保健しんわ苑
ご利用者様及びご家族様
地域の皆様

しんわ苑における新型コロナウイルス感染症発生について（第2報）

施設長 後藤晶子

日頃より当苑の運営にご協力いただいておりますことに深くお礼申し上げます。

当苑で発生しました新型コロナウイルス感染症について、地域、ご家族の皆様には大変ご心配をおかけしております。現在の状況についてご報告を致します。

<検査状況>

1月30日 2階の入所者様に対し2回目のPCR検査を実施。3名の陽性判明。

（偽陰性者発見の目的=1回目の検査で実際は陽性なのに陰性と出ることがあるため）

2月2日 濃厚接触者の利用者1名、発熱のためPCR検査を実施。陽性判明。

<陽性者状況：2階利用者>

- ・重症化のおそれのある利用者7名については入院治療を行っています。
- ・そのほかの利用者については施設において健康観察中。発熱者においては、投薬治療、食欲低下者においては点滴治療を行っています。約一週間が経過し、咳や発熱、食欲低下などの症状が出ていた利用者様も少しずつ回復に向かってきております。
- ・治療については、当苑医師に加え、法人理事長の往診により実施。産業医科大学病院感染制御部部長が毎日往診に来られています。
- ・原疾患（持病）による死亡が2名ありました。心よりお悔やみ申し上げます。

<濃厚接触者状況：2階利用者>

- ・2階療養棟においては、陽性者と濃厚接触者が直接接触しないようにゾーンを分けて対応しています。
- ・濃厚接触者（潜伏期間の可能性のある者）につきましても、今後も発病の可能性のある為、1日2回の検温、血中酸素濃度の測定を行い、毎日保健所に報告しています。感染・発病のおそれがある場合には速やかに検査を実施していきます。

<1階利用者状況>

- ・現在、発熱等の新型コロナウイルス感染症を疑う方はなく、保健所からも通常の対応でよいとの指示をいただいております。
- ・地域団体、病院・施設様から、支援物資の提供をいただいております。大変助かっております。この場を借りてお礼申し上げます。

今後の発生状況を確認し、一定の健康観察期間を経て終息に至ります。

まだまだ油断せず全職員挙げて対応しております。ご理解のほどよろしく願いいたします。